



EVERTH BUSTAMANTE
SENADOR DE LA REPÚBLICA

El presidente Uribe es un hombre que ha luchado por el gran propósito de unir a los colombianos.

Este, que debería ser un debate político sobre el futuro de la paz de Colombia, se quiso utilizar para judicializar al presidente Uribe. Lo cual, se ve ratificado por la información publicada en la página vocera de las FARC, en la cual se confirma que el debate que trató de hacer el portavoz oficial de este grupo guerrillero en el congreso, el sen citante

La conclusión del senador Cepeda compromete a Cesar Gaviria y a Ernesto Samper. Lo anterior, pues las convivir nacen a partir del decreto 376 expedido por el entonces presidente Cesar Gaviria y que ejecutó el presidente Ernesto Samper.

Acusaciones de Cepeda tienen deseo de venganza ante derrota político-militar que le dio la política de Seguridad Democrática a las Farc. El frente Manuel Cepeda fue el primero en sufrir la derrota por la Seguridad Democrática, por eso el debate de Cepeda es de venganza.

La paz en Colombia solo se puede construir alrededor de un gran acuerdo cuyo eje sea la institucionalidad del uso legítimo de la fuerza. La política de Seguridad Democrática derrotó estratégicamente en el plano político-militar a las FARC y los llevó a las fronteras. Sin embargo, el presidente Santos coloca a una guerrilla, que estaba derrotada política y militarmente, en condiciones de igualdad.

La paz no es de palomitas, nosotros renunciamos al uso de armas porque queremos la patria y estamos sentados aquí para construir democracia incluyente.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA

Cra 7 No. 8-68 Edificio Nuevo del Congreso
Of. 211-225. Tel: 3823522/2

Síganos en:
www.everthbustamante.com